

**Beschlussauszug**  
aus der  
Sitzung des Finanzausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt  
Stavenhagen  
vom 24.09.2024

---

**Top 4      Anfragen der Finanzausschussmitglieder**

Herr Golisch sagt, dass sich die Regelungen für die Ehrenamtskarte geändert haben. Jugendliche können jetzt bis zu einem Alter von 27 Jahren gefördert werden. Sind diese Regelungen der Verwaltung bekannt? Welche Aktivitäten werden unternommen, um weitere Förderer für die Ehrenamtskarte zu gewinnen?

Frau Neumann wird diese Anfragen weiterleiten und es erfolgt eine schriftliche Antwort.